

CARNET MONDAIN.

7 Février--Arrivée de Rex.
7 Février--Procession et Bal de Prothée.
8 Février--Procession de Rex et Bal de Solr.
8 Février--Procession et Bal de Comus.

TEMPERATURE.

Du 4 février 1910.
Thermomètre de E. Claudel, Opticien, Successeur de E. & L. Claudel, 913 rue Canal, N.-O., Lne.
Fahrenheit Centgrade
7 h. du matin...48 8
Midi...50 9
P. M....52 10
P. M....52 10

L'ABEILLE DE DEMAIN. SOMMAIRE.

Fin de Roman.
Les derniers jours de Rachel.
L'Épopée du Drapeau.
Comment "ils" donnent.
Joies humaines.
L'Agonisante.
La Religion d'un Amour.
Cuisine.
Le Petit Faune, feuilleton du dimanche, suite.
Mondanité, Chiffons.

L'huile guerre faite aux accapareurs de viandes.

Le prix des viandes sur le marché de New York, dans les dernières quarante-huit heures, s'est élevé au lieu de décolorer, comme on était en droit de l'espérer devant les menaces des populations du Nord, de l'Est et de l'Ouest, de s'abstenir de toute consommation de viandes pendant une durée suffisante pour amener un décolorissement de prix.
Mais ces menaces sont restées vaines, puisque, nous disent les dépêches, l'agneau et le porc se vendent au sou la livre plus cher hier à New York. Ce n'est pas en Amérique seulement que les viandes sont plus rares sur le marché.

L'établissement de Swift & Cie, à Jersey City, dans l'Etat de New Jersey, a été visité par un inspecteur du grand jury, qui y a beaucoup observé et n'a voulu faire aucune déclaration de crainte que la Presse ne s'en emparât.
Le gouvernement fédéral n'aura aucune tendresse pour les spéculateurs qui ne craignent pas d'affamer un peuple ou de le priver d'un aliment de première importance dans l'existence, pour grossir leurs fortunes. Tous les entrepôts du comté de Hudson dans le New Jersey sont sous la surveillance des autorités de l'endroit, parce qu'une grande partie des viandes vendues dans la ville de New York sont conservées dans des entrepôts frigorifères du New Jersey.
On a appris l'avant dernière soirée que le grand-jury avait découvert dans l'un de ces entrepôts 400,000 livres de bœuf, 50,000 livres de volailles et une quantité considérable d'agneau, de mouton, de porc, de saucisses; et, l'écrirons-nous sans en éprouver des nausées? une par-

Une lettre de M. Jusserand.

Le Consul de France à la Nouvelle-Orléans, M. Vêran Dejoux, vient de recevoir de l'Ambassadeur de France à Washington, M. J. Jusserand, la lettre fort aimable qu'on lira ci-dessous.
L'Ambassadeur a honoré notre ville d'une visite, il y a bien des années, et en a, assurément, gardé un aimable souvenir.
Les sympathies que les Américains ont témoignées à la France à l'occasion de son récent désastre, ont vivement ému l'homme éminent qui représente la France avec tant de distinction à Washington; il le dit dans quelques lignes comme il le sait si bien tourner.

Découverte sensationnelle.

Une découverte sensationnelle vient d'être faite dans une église de Mexico.... Ce sont les cendres de Fernand Cortés, que l'on croyait avoir été transportées, en 1523, en Italie, et, plus tard, vers 1831, à Séville....
Le célèbre conquistador avait manifesté le désir de reposer après sa mort dans la capitale du Mexique, dans cette église du Gesù qu'il avait fait construire.... Mais, en 1523, ses cendres disparurent à la suite de la Révolution du Mexique. La population, soulevée contre la mémoire de Fernand Cortés, se disposait, en effet, à les disperser au vent. Il n'en fut rien, heureusement. Le marquis du Valle de Oaxaca, descendant de Fernand Cortés, avait eu la précaution de faire enlever nuitamment les précieuses reliques qui furent, sur son ordre, déposées dans un endroit caché de l'église du Gesù.... Un hasard a permis de retrouver dernièrement les cendres du héros espagnol, à la place même où le marquis du Valle de Oaxaca les avait fait déposer.... Cette nouvelle a provoqué en Espagne une grande émotion et la presse demande que les restes de Cortés soient rendus au pays qui donna le jour au fameux conquérant....

La Chine se civilise!

Nous avons annoncé en son temps, que le gouvernement chinois avait résolu d'anéantir les mesures de l'empire, qui différaient de celles de la province. Et c'est le "taï" qui a été adopté, le "taï", qui équivaut à trente-deux de nos centimètres.
Mais il y a mieux: la loi du 29 août 1908, qui a consacré cette révolution pacifique, a prévu l'adoption éventuelle de la Chine à la convention du mètre. Et c'est pourquoi M. Lion, ministre de Chine en France, n'est rendu au pavillon de Breteuil, siège du bureau international des poids et mesures, pour prendre possession des étalons prototypes qui représentent les nouvelles unités de mesures et de poids. Ces étalons, construits en France, sur la demande du gouvernement chinois, sont basés sur les étalons métriques.
Un procès-verbal a fixé le souvenir de la remise à M. Lion des précieux étalons.

Une comédienne trop fêtée

Un ami d'Adrienne Lecouvreur lui écrivait récemment et ne recevait de réponse que très rarement. Un jour, pourtant, lui parvint le billet suivant:
5 mai 1728.
Vous connaissez, mon ami la vie dissipée de Paris, ainsi que les devoirs indissolubles de mon état? Je passe mes jours à faire les trois quarts au moins de ce qui me déplaît le plus: des connaissances nouvelles, mais qu'il m'est impossible d'écrire tant que je serai liée où je suis, m'empêchent de vous les anciennes ou de m'occuper chez moi selon mon goût. C'est une mode établie de dîner ou de souper avec moi, parce qu'il a plu à quelques duchesses de me faire est honneur.
Il est des personnes dont les bonheurs me charment et me suffiraient, mais auxquelles je ne puis me livrer, parce que je suis au public et qu'il faut absolument répondre à toutes celles qui ont envie de me connaître ou passer pour impertinente; et quelque soit que j'y apporte je ne laisse pas de m'occuper.
Si ma pauvre santé, qui est faible, comme vous savez, me fait refuser, on manquer à nos parties de dames que je n'aurai jamais vues, qui ne se souviennent de moi que par curiosité? ou si j'ose le dire, par air (car il en entre dans tout); "Vraiment, dit l'une, elle fait la merveilleuse." Une autre ajoute: "C'est que nous ne sommes pas libres." Si je suis sérieuse, parce qu'on ne peut pas être fort gai au milieu de beaucoup de gens qu'on ne connaît pas. "C'est donc là la fille qui a tant d'esprit." "Ne voyez-vous pas qu'elle nous dédaigne et qu'il faut savoir du grec, pour lui plaire." "Elle va chez Mme Lambert, dit une autre, cela ne vous dit pas le mot de l'épigramme?"
Je ne sais pourquoi je vous fais tout ce détail, car j'ai d'autres choses à vous dire; mais c'est que je suis encore toute remplie de nouveaux projets de cette espèce et plus occupée que jamais de devenir libre, de n'avoir plus de cour à faire, de ceux qui auront de la bonnie pour moi et qui satisfieront et me courent et mon esprit. Ma vanité ne trouve point que le grand nombre de dédoublage du mérite réel des personnes; je ne me soucie point de briller

Le Petit Faune

Un ami d'Adrienne Lecouvreur lui écrivait récemment et ne recevait de réponse que très rarement. Un jour, pourtant, lui parvint le billet suivant:
5 mai 1728.
Vous connaissez, mon ami la vie dissipée de Paris, ainsi que les devoirs indissolubles de mon état? Je passe mes jours à faire les trois quarts au moins de ce qui me déplaît le plus: des connaissances nouvelles, mais qu'il m'est impossible d'écrire tant que je serai liée où je suis, m'empêchent de vous les anciennes ou de m'occuper chez moi selon mon goût. C'est une mode établie de dîner ou de souper avec moi, parce qu'il a plu à quelques duchesses de me faire est honneur.
Il est des personnes dont les bonheurs me charment et me suffiraient, mais auxquelles je ne puis me livrer, parce que je suis au public et qu'il faut absolument répondre à toutes celles qui ont envie de me connaître ou passer pour impertinente; et quelque soit que j'y apporte je ne laisse pas de m'occuper.
Si ma pauvre santé, qui est faible, comme vous savez, me fait refuser, on manquer à nos parties de dames que je n'aurai jamais vues, qui ne se souviennent de moi que par curiosité? ou si j'ose le dire, par air (car il en entre dans tout); "Vraiment, dit l'une, elle fait la merveilleuse." Une autre ajoute: "C'est que nous ne sommes pas libres." Si je suis sérieuse, parce qu'on ne peut pas être fort gai au milieu de beaucoup de gens qu'on ne connaît pas. "C'est donc là la fille qui a tant d'esprit." "Ne voyez-vous pas qu'elle nous dédaigne et qu'il faut savoir du grec, pour lui plaire." "Elle va chez Mme Lambert, dit une autre, cela ne vous dit pas le mot de l'épigramme?"
Je ne sais pourquoi je vous fais tout ce détail, car j'ai d'autres choses à vous dire; mais c'est que je suis encore toute remplie de nouveaux projets de cette espèce et plus occupée que jamais de devenir libre, de n'avoir plus de cour à faire, de ceux qui auront de la bonnie pour moi et qui satisfieront et me courent et mon esprit. Ma vanité ne trouve point que le grand nombre de dédoublage du mérite réel des personnes; je ne me soucie point de briller

La question du tarif douanier.

Berlin, 4 février--Le chancelier de l'Empire, M. Von Bethmann-Hollweg a transmis aujourd'hui au Reichstag la communication suivante au sujet de l'entente conclue entre les Etats-Unis et l'Allemagne pour l'application du nouveau tarif douanier:
"Le gouvernement allemand a décidé que la question des bestiaux serait totalement écartée des négociations et que le tarif conventionnel allemand serait concédé aux Etats-Unis.
"Il a été en outre convenu que les avantages du tarif minimum américain seraient étendus sans restriction aux produits allemands à partir du 31 mars.
"Que les règlements administratifs américains seraient appliqués avec un esprit de conciliation aux produits allemands.
"Que l'entente actuelle au sujet de la marque des vins, continuerait à rester en vigueur."

ORPHEUM.

Tous les artistes qui paraissent successivement dans les divers numéros du programme de l'Orpheum peuvent être classés en bon rang, et ils augmentent l'intérêt et l'agrément de ce qu'ils exécutent, quel qu'en soit le genre. Le programme de la semaine prochaine comprend plusieurs numéros inédits.

TULANE.

Master Gabriel et les artistes de talent qui l'entourent, donnent aujourd'hui deux représentations de "Little Nemo". Cette comédie renferme plusieurs délicieuses chansons qui deviennent rapidement populaires. "Little Nemo" restera à l'affiche pendant toute la semaine du Mardi Gras.

CRESCENT.

Les deux dernières représentations de "Buster Brown" sont données aujourd'hui au Crescent. Demain soir, première de "The Girl of the Golden West."

Navire en détresse.

New York, 4 février--La station de télégraphie sans fil du Cap Hatteras a reçu ce matin un message de détresse (C. Q. D.) envoyé par le capitaine du vapeur américain "Kentucky" de la Alaska-Pacific Steamship Company, annonçant que son bâtiment entièrement désemparé par l'ouragan de ces jours derniers était sur le point de sombrer et qu'une mort certaine attendait les 75 hommes de l'équipage si des secours ne leur étaient par immédiatement portés.
Le navire au moment où cette dépêche était envoyée se trouvait par 32,18 degrés de latitude nord et 76.3 de longitude ouest.
Le "Kentucky" est un navire battant neuf qui effectuait son premier voyage entre New York et les ports de la côte du Pacifique, via le détroit de Magellan.
Washington, 4 février--Le côtre douanier "Yamacraw" est dans le passage du "Kentucky" et comme il est muni d'appareils de télégraphie sans fil on espère qu'il aura recueilli son message de détresse.
Le cuirassé "Louisiana" qui effectue des essais de vitesse au large du Cap Hatteras a reçu l'ordre de se rendre en toute hâte au secours du "Kentucky" et l'on espère qu'il arrivera à temps pour sauver l'équipage en péril.
La position indiquée par le capitaine du "Kentucky" placerait ce navire à 210 milles à l'est de Charleston.
Le côtre douanier "Seminole" en station à Charleston a reçu l'ordre de se rendre à marche forcée au secours du vapeur en détresse. On croit qu'il pourra couvrir les 210 milles en 15 heures si la mer n'est pas trop mauvaise.
Savannah, Ga, 4 février--La station de télégraphie sans fil de cette ville est entrée en communication cet après-midi avec le côtre douanier "Yamacraw", auquel elle a transmis l'ordre de se porter immédiatement au secours du vapeur "Kentucky."

Théâtre de l'Opéra. Matinée-concert.

Grande représentation de gala ce soir, au bénéfice de la Direction. Espérons que les habitués du théâtre mettront l'occasion à profit pour donner à M. Lysolle un éclatant témoignage de sympathique intérêt; et s'il est vrai qu'il ne nous revient pas l'an prochain, que cette représentation lui laisse une agréable et inoubliable souvenir.
C'est devant une salle très insuffisamment garnie que la "Vandière" a été donnée hier soir. Le spectacle de ce soir se compose de "La Navarraise", des "Scènes Villageoises", du 5ème acte de "Hamlet" et d'un grand ballet intitulé: "La Fête du printemps".
A deux heures cet après-midi, un concert sera donné dans la salle de l'Union Française au profit des musiciens de l'orchestre. On sait ce que sont les musiciens de l'orchestre: des soldats qui font le service le plus actif; qui sont de toutes les batailles; aident à les gagner, mais ne connaissent pas la grisette des victoires, des apothéoses; c'est par dessus leurs épaules que passent les applaudissements, les acclamations du parterre sans les jamais atteindre.
Les ressources des artistes, de ceux-là, surtout, ne sont pas précisément nababesques; et si la recette du concert est fructueuse, comme les bénéficiaires sont nombreux, la part de chacun sera tout juste suffisante pour lui permettre de couvrir ses frais de rapatriement.
Les bénéficiaires de ce jour sont donc dignes de tous les encouragements, de tous les appuis; et ceux qui les leur donneront recevront en retour la jouissance d'un concert brillant où se feront entendre les premiers sujets de la troupe.

La Chine se civilise!

Nous avons annoncé en son temps, que le gouvernement chinois avait résolu d'anéantir les mesures de l'empire, qui différaient de celles de la province. Et c'est le "taï" qui a été adopté, le "taï", qui équivaut à trente-deux de nos centimètres.
Mais il y a mieux: la loi du 29 août 1908, qui a consacré cette révolution pacifique, a prévu l'adoption éventuelle de la Chine à la convention du mètre. Et c'est pourquoi M. Lion, ministre de Chine en France, n'est rendu au pavillon de Breteuil, siège du bureau international des poids et mesures, pour prendre possession des étalons prototypes qui représentent les nouvelles unités de mesures et de poids. Ces étalons, construits en France, sur la demande du gouvernement chinois, sont basés sur les étalons métriques.
Un procès-verbal a fixé le souvenir de la remise à M. Lion des précieux étalons.

La question du tarif douanier.

Berlin, 4 février--Le chancelier de l'Empire, M. Von Bethmann-Hollweg a transmis aujourd'hui au Reichstag la communication suivante au sujet de l'entente conclue entre les Etats-Unis et l'Allemagne pour l'application du nouveau tarif douanier:
"Le gouvernement allemand a décidé que la question des bestiaux serait totalement écartée des négociations et que le tarif conventionnel allemand serait concédé aux Etats-Unis.
"Il a été en outre convenu que les avantages du tarif minimum américain seraient étendus sans restriction aux produits allemands à partir du 31 mars.
"Que les règlements administratifs américains seraient appliqués avec un esprit de conciliation aux produits allemands.
"Que l'entente actuelle au sujet de la marque des vins, continuerait à rester en vigueur."

ORPHEUM.

Tous les artistes qui paraissent successivement dans les divers numéros du programme de l'Orpheum peuvent être classés en bon rang, et ils augmentent l'intérêt et l'agrément de ce qu'ils exécutent, quel qu'en soit le genre. Le programme de la semaine prochaine comprend plusieurs numéros inédits.

TULANE.

Master Gabriel et les artistes de talent qui l'entourent, donnent aujourd'hui deux représentations de "Little Nemo". Cette comédie renferme plusieurs délicieuses chansons qui deviennent rapidement populaires. "Little Nemo" restera à l'affiche pendant toute la semaine du Mardi Gras.

CRESCENT.

Les deux dernières représentations de "Buster Brown" sont données aujourd'hui au Crescent. Demain soir, première de "The Girl of the Golden West."

Navire en détresse.

New York, 4 février--La station de télégraphie sans fil du Cap Hatteras a reçu ce matin un message de détresse (C. Q. D.) envoyé par le capitaine du vapeur américain "Kentucky" de la Alaska-Pacific Steamship Company, annonçant que son bâtiment entièrement désemparé par l'ouragan de ces jours derniers était sur le point de sombrer et qu'une mort certaine attendait les 75 hommes de l'équipage si des secours ne leur étaient par immédiatement portés.
Le navire au moment où cette dépêche était envoyée se trouvait par 32,18 degrés de latitude nord et 76.3 de longitude ouest.
Le "Kentucky" est un navire battant neuf qui effectuait son premier voyage entre New York et les ports de la côte du Pacifique, via le détroit de Magellan.
Washington, 4 février--Le côtre douanier "Yamacraw" est dans le passage du "Kentucky" et comme il est muni d'appareils de télégraphie sans fil on espère qu'il aura recueilli son message de détresse.
Le cuirassé "Louisiana" qui effectue des essais de vitesse au large du Cap Hatteras a reçu l'ordre de se rendre en toute hâte au secours du "Kentucky" et l'on espère qu'il arrivera à temps pour sauver l'équipage en péril.
La position indiquée par le capitaine du "Kentucky" placerait ce navire à 210 milles à l'est de Charleston.
Le côtre douanier "Seminole" en station à Charleston a reçu l'ordre de se rendre à marche forcée au secours du vapeur en détresse. On croit qu'il pourra couvrir les 210 milles en 15 heures si la mer n'est pas trop mauvaise.
Savannah, Ga, 4 février--La station de télégraphie sans fil de cette ville est entrée en communication cet après-midi avec le côtre douanier "Yamacraw", auquel elle a transmis l'ordre de se porter immédiatement au secours du vapeur "Kentucky."

Théâtre de l'Opéra. Matinée-concert.

Grande représentation de gala ce soir, au bénéfice de la Direction. Espérons que les habitués du théâtre mettront l'occasion à profit pour donner à M. Lysolle un éclatant témoignage de sympathique intérêt; et s'il est vrai qu'il ne nous revient pas l'an prochain, que cette représentation lui laisse une agréable et inoubliable souvenir.
C'est devant une salle très insuffisamment garnie que la "Vandière" a été donnée hier soir. Le spectacle de ce soir se compose de "La Navarraise", des "Scènes Villageoises", du 5ème acte de "Hamlet" et d'un grand ballet intitulé: "La Fête du printemps".
A deux heures cet après-midi, un concert sera donné dans la salle de l'Union Française au profit des musiciens de l'orchestre. On sait ce que sont les musiciens de l'orchestre: des soldats qui font le service le plus actif; qui sont de toutes les batailles; aident à les gagner, mais ne connaissent pas la grisette des victoires, des apothéoses; c'est par dessus leurs épaules que passent les applaudissements, les acclamations du parterre sans les jamais atteindre.
Les ressources des artistes, de ceux-là, surtout, ne sont pas précisément nababesques; et si la recette du concert est fructueuse, comme les bénéficiaires sont nombreux, la part de chacun sera tout juste suffisante pour lui permettre de couvrir ses frais de rapatriement.
Les bénéficiaires de ce jour sont donc dignes de tous les encouragements, de tous les appuis; et ceux qui les leur donneront recevront en retour la jouissance d'un concert brillant où se feront entendre les premiers sujets de la troupe.

La Chine se civilise!

Nous avons annoncé en son temps, que le gouvernement chinois avait résolu d'anéantir les mesures de l'empire, qui différaient de celles de la province. Et c'est le "taï" qui a été adopté, le "taï", qui équivaut à trente-deux de nos centimètres.
Mais il y a mieux: la loi du 29 août 1908, qui a consacré cette révolution pacifique, a prévu l'adoption éventuelle de la Chine à la convention du mètre. Et c'est pourquoi M. Lion, ministre de Chine en France, n'est rendu au pavillon de Breteuil, siège du bureau international des poids et mesures, pour prendre possession des étalons prototypes qui représentent les nouvelles unités de mesures et de poids. Ces étalons, construits en France, sur la demande du gouvernement chinois, sont basés sur les étalons métriques.
Un procès-verbal a fixé le souvenir de la remise à M. Lion des précieux étalons.

La question du tarif douanier.

Berlin, 4 février--Le chancelier de l'Empire, M. Von Bethmann-Hollweg a transmis aujourd'hui au Reichstag la communication suivante au sujet de l'entente conclue entre les Etats-Unis et l'Allemagne pour l'application du nouveau tarif douanier:
"Le gouvernement allemand a décidé que la question des bestiaux serait totalement écartée des négociations et que le tarif conventionnel allemand serait concédé aux Etats-Unis.
"Il a été en outre convenu que les avantages du tarif minimum américain seraient étendus sans restriction aux produits allemands à partir du 31 mars.
"Que les règlements administratifs américains seraient appliqués avec un esprit de conciliation aux produits allemands.
"Que l'entente actuelle au sujet de la marque des vins, continuerait à rester en vigueur."

ORPHEUM.

Tous les artistes qui paraissent successivement dans les divers numéros du programme de l'Orpheum peuvent être classés en bon rang, et ils augmentent l'intérêt et l'agrément de ce qu'ils exécutent, quel qu'en soit le genre. Le programme de la semaine prochaine comprend plusieurs numéros inédits.

TULANE.

Master Gabriel et les artistes de talent qui l'entourent, donnent aujourd'hui deux représentations de "Little Nemo". Cette comédie renferme plusieurs délicieuses chansons qui deviennent rapidement populaires. "Little Nemo" restera à l'affiche pendant toute la semaine du Mardi Gras.

CRESCENT.

Les deux dernières représentations de "Buster Brown" sont données aujourd'hui au Crescent. Demain soir, première de "The Girl of the Golden West."

Navire en détresse.

New York, 4 février--La station de télégraphie sans fil du Cap Hatteras a reçu ce matin un message de détresse (C. Q. D.) envoyé par le capitaine du vapeur américain "Kentucky" de la Alaska-Pacific Steamship Company, annonçant que son bâtiment entièrement désemparé par l'ouragan de ces jours derniers était sur le point de sombrer et qu'une mort certaine attendait les 75 hommes de l'équipage si des secours ne leur étaient par immédiatement portés.
Le navire au moment où cette dépêche était envoyée se trouvait par 32,18 degrés de latitude nord et 76.3 de longitude ouest.
Le "Kentucky" est un navire battant neuf qui effectuait son premier voyage entre New York et les ports de la côte du Pacifique, via le détroit de Magellan.
Washington, 4 février--Le côtre douanier "Yamacraw" est dans le passage du "Kentucky" et comme il est muni d'appareils de télégraphie sans fil on espère qu'il aura recueilli son message de détresse.
Le cuirassé "Louisiana" qui effectue des essais de vitesse au large du Cap Hatteras a reçu l'ordre de se rendre en toute hâte au secours du "Kentucky" et l'on espère qu'il arrivera à temps pour sauver l'équipage en péril.
La position indiquée par le capitaine du "Kentucky" placerait ce navire à 210 milles à l'est de Charleston.
Le côtre douanier "Seminole" en station à Charleston a reçu l'ordre de se rendre à marche forcée au secours du vapeur en détresse. On croit qu'il pourra couvrir les 210 milles en 15 heures si la mer n'est pas trop mauvaise.
Savannah, Ga, 4 février--La station de télégraphie sans fil de cette ville est entrée en communication cet après-midi avec le côtre douanier "Yamacraw", auquel elle a transmis l'ordre de se porter immédiatement au secours du vapeur "Kentucky."

Théâtre de l'Opéra. Matinée-concert.

Grande représentation de gala ce soir, au bénéfice de la Direction. Espérons que les habitués du théâtre mettront l'occasion à profit pour donner à M. Lysolle un éclatant témoignage de sympathique intérêt; et s'il est vrai qu'il ne nous revient pas l'an prochain, que cette représentation lui laisse une agréable et inoubliable souvenir.
C'est devant une salle très insuffisamment garnie que la "Vandière" a été donnée hier soir. Le spectacle de ce soir se compose de "La Navarraise", des "Scènes Villageoises", du 5ème acte de "Hamlet" et d'un grand ballet intitulé: "La Fête du printemps".
A deux heures cet après-midi, un concert sera donné dans la salle de l'Union Française au profit des musiciens de l'orchestre. On sait ce que sont les musiciens de l'orchestre: des soldats qui font le service le plus actif; qui sont de toutes les batailles; aident à les gagner, mais ne connaissent pas la grisette des victoires, des apothéoses; c'est par dessus leurs épaules que passent les applaudissements, les acclamations du parterre sans les jamais atteindre.
Les ressources des artistes, de ceux-là, surtout, ne sont pas précisément nababesques; et si la recette du concert est fructueuse, comme les bénéficiaires sont nombreux, la part de chacun sera tout juste suffisante pour lui permettre de couvrir ses frais de rapatriement.
Les bénéficiaires de ce jour sont donc dignes de tous les encouragements, de tous les appuis; et ceux qui les leur donneront recevront en retour la jouissance d'un concert brillant où se feront entendre les premiers sujets de la troupe.

La Chine se civilise!

Nous avons annoncé en son temps, que le gouvernement chinois avait résolu d'anéantir les mesures de l'empire, qui différaient de celles de la province. Et c'est le "taï" qui a été adopté, le "taï", qui équivaut à trente-deux de nos centimètres.
Mais il y a mieux: la loi du 29 août 1908, qui a consacré cette révolution pacifique, a prévu l'adoption éventuelle de la Chine à la convention du mètre. Et c'est pourquoi M. Lion, ministre de Chine en France, n'est rendu au pavillon de Breteuil, siège du bureau international des poids et mesures, pour prendre possession des étalons prototypes qui représentent les nouvelles unités de mesures et de poids. Ces étalons, construits en France, sur la demande du gouvernement chinois, sont basés sur les étalons métriques.
Un procès-verbal a fixé le souvenir de la remise à M. Lion des précieux étalons.

La question du tarif douanier.

Berlin, 4 février--Le chancelier de l'Empire, M. Von Bethmann-Hollweg a transmis aujourd'hui au Reichstag la communication suivante au sujet de l'entente conclue entre les Etats-Unis et l'Allemagne pour l'application du nouveau tarif douanier:
"Le gouvernement allemand a décidé que la question des bestiaux serait totalement écartée des négociations et que le tarif conventionnel allemand serait concédé aux Etats-Unis.
"Il a été en outre convenu que les avantages du tarif minimum américain seraient étendus sans restriction aux produits allemands à partir du 31 mars.
"Que les règlements administratifs américains seraient appliqués avec un esprit de conciliation aux produits allemands.
"Que l'entente actuelle au sujet de la marque des vins, continuerait à rester en vigueur."

ORPHEUM.

Tous les artistes qui paraissent successivement dans les divers numéros du programme de l'Orpheum peuvent être classés en bon rang, et ils augmentent l'intérêt et l'agrément de ce qu'ils exécutent, quel qu'en soit le genre. Le programme de la semaine prochaine comprend plusieurs numéros inédits.

TULANE.

Master Gabriel et les artistes de talent qui l'entourent, donnent aujourd'hui deux représentations de "Little Nemo". Cette comédie renferme plusieurs délicieuses chansons qui deviennent rapidement populaires. "Little Nemo" restera à l'affiche pendant toute la semaine du Mardi Gras.

CRESCENT.

Les deux dernières représentations de "Buster Brown" sont données aujourd'hui au Crescent. Demain soir, première de "The Girl of the Golden West."

Navire en détresse.

New York, 4 février--La station de télégraphie sans fil du Cap Hatteras a reçu ce matin un message de détresse (C. Q. D.) envoyé par le capitaine du vapeur américain "Kentucky" de la Alaska-Pacific Steamship Company, annonçant que son bâtiment entièrement désemparé par l'ouragan de ces jours derniers était sur le point de sombrer et qu'une mort certaine attendait les 75 hommes de l'équipage si des secours ne leur étaient par immédiatement portés.
Le navire au moment où cette dépêche était envoyée se trouvait par 32,18 degrés de latitude nord et 76.3 de longitude ouest.
Le "Kentucky" est un navire battant neuf qui effectuait son premier voyage entre New York et les ports de la côte du Pacifique, via le détroit de Magellan.
Washington, 4 février--Le côtre douanier "Yamacraw" est dans le passage du "Kentucky" et comme il est muni d'appareils de télégraphie sans fil on espère qu'il aura recueilli son message de détresse.
Le cuirassé "Louisiana" qui effectue des essais de vitesse au large du Cap Hatteras a reçu l'ordre de se rendre en toute hâte au secours du "Kentucky" et l'on espère qu'il arrivera à temps pour sauver l'équipage en péril.
La position indiquée par le capitaine du "Kentucky" placerait ce navire à 210 milles à l'est de Charleston.
Le côtre douanier "Seminole" en station à Charleston a reçu l'ordre de se rendre à marche forcée au secours du vapeur en détresse. On croit qu'il pourra couvrir les 210 milles en 15 heures si la mer n'est pas trop mauvaise.
Savannah, Ga, 4 février--La station de télégraphie sans fil de cette ville est entrée en communication cet après-midi avec le côtre douanier "Yamacraw", auquel elle a transmis l'ordre de se porter immédiatement au secours du vapeur "Kentucky."

Théâtre de l'Opéra. Matinée-concert.

Grande représentation de gala ce soir, au bénéfice de la Direction. Espérons que les habitués du théâtre mettront l'occasion à profit pour donner à M. Lysolle un éclatant témoignage de sympathique intérêt; et s'il est vrai qu'il ne nous revient pas l'an prochain, que cette représentation lui laisse une agréable et inoubliable souvenir.
C'est devant une salle très insuffisamment garnie que la "Vandière" a été donnée hier soir. Le spectacle de ce soir se compose de "La Navarraise", des "Scènes Villageoises", du 5ème acte de "Hamlet" et d'un grand ballet intitulé: "La Fête du printemps".
A deux heures cet après-midi, un concert sera donné dans la salle de l'Union Française au profit des musiciens de l'orchestre. On sait ce que sont les musiciens de l'orchestre: des soldats qui font le service le plus actif; qui sont de toutes les batailles; aident à les gagner, mais ne connaissent pas la grisette des victoires, des apothéoses; c'est par dessus leurs épaules que passent les applaudissements, les acclamations du parterre sans les jamais atteindre.
Les ressources des artistes, de ceux-là, surtout, ne sont pas précisément nababesques; et si la recette du concert est fructueuse, comme les bénéficiaires sont nombreux, la part de chacun sera tout juste suffisante pour lui permettre de couvrir ses frais de rapatriement.
Les bénéficiaires de ce jour sont donc dignes de tous les encouragements, de tous les appuis; et ceux qui les leur donneront recevront en retour la jouissance d'un concert brillant où se feront entendre les premiers sujets de la troupe.

La Chine se civilise!

Nous avons annoncé en son temps, que le gouvernement chinois avait résolu d'anéantir les mesures de l'empire, qui différaient de celles de la province. Et c'est le "taï" qui a été adopté, le "taï", qui équivaut à trente-deux de nos centimètres.
Mais il y a mieux: la loi du 29 août 1908, qui a consacré cette révolution pacifique, a prévu l'adoption éventuelle de la Chine à la convention du mètre. Et c'est pourquoi M. Lion, ministre de Chine en France, n'est rendu au pavillon de Breteuil, siège du bureau international des poids et mesures, pour prendre possession des étalons prototypes qui représentent les nouvelles unités de mesures et de poids. Ces étalons, construits en France, sur la demande du gouvernement chinois, sont basés sur les étalons métriques.
Un procès-verbal a fixé le souvenir de la remise à M. Lion des précieux étalons.

La question du tarif douanier.

Berlin, 4 février--Le chancelier de l'Empire, M. Von Bethmann-Hollweg a transmis aujourd'hui au Reichstag la communication suivante au sujet de l'entente conclue entre les Etats-Unis et l'Allemagne pour l'application du nouveau tarif douanier:
"Le gouvernement allemand a décidé que la question des bestiaux serait totalement écartée des négociations et que le tarif conventionnel allemand serait concédé aux Etats-Unis.
"Il a été en outre convenu que les avantages du tarif minimum américain seraient étendus sans restriction aux produits allemands à partir du 31 mars.
"Que les règlements administratifs américains seraient appliqués avec un esprit de conciliation aux produits allemands.
"Que l'entente actuelle au sujet de la marque des vins, continuerait à rester en vigueur."

ORPHEUM.

Tous les artistes qui paraissent successivement dans les divers numéros du programme de l'Orpheum peuvent être classés en bon rang, et ils augmentent l'intérêt et l'agrément de ce qu'ils exécutent, quel qu'en soit le genre. Le programme de la semaine prochaine comprend plusieurs numéros inédits.

TULANE.

Master Gabriel et les artistes de talent qui l'entourent, donnent aujourd'hui deux représentations de "Little Nemo". Cette comédie renferme plusieurs délicieuses chansons qui deviennent rapidement populaires. "Little Nemo" restera à l'affiche pendant toute la semaine du Mardi Gras.



HUMEUR DU GENOU A LA CHEVILLE

Souffrances Simplement Indescriptibles -- So Graffiti au Sang -- Santé Minée par Manque de Sommeil -- Docteurs ne firent aucun bien -- Plus d'Espoir mais

CUTICURA LE DELIVRE DE CETTE TORTURE DE LA PEAU

"Il y eut environ sept ans une petite abrasion parut sur la jambe droite au-dessus de la cheville. Elle était irritante que je me mis à la gratter. Elle s'agrandit tellement que je me mis à me gratter jour et nuit, de sorte que je n'avais plus de sommeil. L'irritation, toujours pire la nuit, ne me permettait pas plus qu'à ma femme de dormir, et ce manque de sommeil m'infligeait tortures. J'avais perdu cinquante livres et je désespérais pour ainsi dire par suite de la douleur et du chagrin que j'en ressentais, car j'étais forcé quand la démangeaison me prenait de me gratter jusqu'au sang, que je fusse au travail, dans la rue ou en société. Il me serait impossible de décrire mes souffrances durant ces sept années. La douleur, la mortification, le manque de sommeil, dont je privais aussi ma femme, sont indescriptibles, et il faut en avoir fait l'expérience pour savoir ce que c'est.
"J'eussai toute sorte de docteurs et de remèdes, mais j'aurais aussi bien pu jeter mon argent dans un égout. Ils faisaient sécher la plaie pendant quelque temps et me remplissaient d'émotions. On m'a dit que j'allais guérir de nouveau avec plus de force. J'avais perdu tout espoir de jamais guérir quand ma femme me déclara à mettre à l'épreuve les Remèdes Cuticura. Peu de temps après avoir pris une douzaine de bouteilles de Remède Cuticura, conjointement avec le Savon Cuticura, l'Onguent Cuticura, le mal avait entièrement disparu et ma jambe était aussi bien qu'un jour de ma naissance. Comme il s'agit déjà de six mois sans que le mal ait reparu je puis en toute sûreté vous dire que ces remèdes ont été pour moi le bien que m'est fait par les Remèdes Cuticura. Je les recommanderai toujours à mes amis. W. H. W. 312 E. Rue Cabot, Philadelphie 4 Fév. et 13 Avril, 1909."

Courses d'automot

De nombreux chauffeurs, de toutes les parties de l'Etat se sont fait inscrire pour les courses d'automobiles qui auront lieu aujourd'hui et dimanche aux Fair Grounds, sous les auspices du New Orleans Automobile Club.
Plusieurs prix de valeur seront attribués aux vainqueurs, et tout fait prévoir que le public se portera en foule aux Fair Grounds pour assister à cet événement sportif.

Tentative de suicide d'un enfant.

Laurence Treadway, un enfant de 15 ans